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Ihre Fragen zu o. g. Drucksache beantworte ich wie folgt: 

 

1. Welche neuen Kindertagesstätten sind mit welchen jeweiligen Datum der 

Inbetriebnahmen und jeweiligen Kapazitäten zukünftig geplant bzw. be-

reits im Bau? 

 

Die Grundlage für alle Maßnahmen bildet Kita-Sanierungsprogramm. Die zu-

künftigen Kapazitäten legt das Jugendamt bzw. die Landesbehörde fest.  

 

Die Inbetriebnahme für die Kita 39 ist für Anfang 2019 geplant (Sanierung; 

Kapazität laut Aufgabenstellung des Jugendamtes: 140 Plätze, davon 20 

Kleinkindplätze). Für die Kita 69 ist die Inbetriebnahme im Herbst 2019 ge-

plant (Sanierung; Kapazität laut Aufgabenstellung des Jugendamtes: 120 

Plätze). Konkretere Daten können derzeit nicht benannt werden. 

 

2. Wie ist der jeweilige Stand und die Realisierung der Sanierungen und Er-

weiterungen der im Haushaltsplan 2017/2018 eingestellten Mittel für die 

Kindertagesstätten 2,7, 15, 37, 38, 39, 47, 54, 59, 62, 64, 66, 69, 70, 77, 87 

sowie 88 zu benennen? 

 

Abgeschlossen und in Betrieb sind die Kita 38 (Neubau), Kita 47 und Kita 62 

(Sanierung).  

 

Im Bau sind derzeit die Kita 39 und Kita 69 (Sanierung).  

 

In Vorbereitung der Baumaßnahmen sind die Sanierung der Kita 37 und Kita 

59/88 sowie die Erweiterung der Kita 77. Im Stadium der Vorplanung sind die 

Sanierung der Kita 2, Kita 54 und Kita 70 sowie der Ersatzneubau der Kita 87. 

Im Stadium der Planungsvorbereitung ist die Sanierung der Kita 66.  
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Drucksache 2354/18, Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO – Aktueller Stand der KITA-

Sanierung, öffentlich 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrte Frau Stange, Erfurt,  
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Die Realisierung der Kita 7 (Neubau) ist noch für die Jahre 2019 und 2020 geplant. Für die Kita 15 

wurde Geld für die Auflagenbeseitigung im Rahmen des Brandschutzes beantragt, aber noch 

nicht abgerufen. Im Fall der Kita 64 wurde für das Jahr 2019 ein Antrag auf Fördermittel für die 

Freiflächenentwässerung beim Jugendamt gestellt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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